



きくぐみだより

2月

2023. 2. 1

寒い日が続いていますが外遊びが大好きな子どもたちです。園庭では、たこあげや牛乳パックで作った羽子板で楽しく遊んでいます。はねつきは、ひとりで何回つけるか数えながらついたり、お友だちと二人組になりラリーを楽しんだりしています。また、「へびおに」や「かごめかごめ」「花いちもんめ」など昔ながらの遊びにも興味を持ち、保育士と子どもたちみんなで「勝ってうれし～いはないちもんめ」と歌いながら遊んでいます。みんなで遊ぶことでルールの大切さを知り、ルールを守って遊ぶおもしろさを感じています。これからも、いろいろな伝承遊びや集団遊びを取り入れていきたいと思っています。「花いちもんめ」は、お母様方もご存知ないかもしれませんね。子どもたちから教えてもらい、ご家族みんなで遊んでみてはいかがでしょうか。



器楽発表会

10月から毎日コツコツと練習をしてきた鍵盤ハーモニカ。個人差はありますが、一人ひとり確実に弾けるようになりました。得意な子は、違うパートの階名を覚えて弾いている子もいます。また不得意な子でも真剣な眼差しで指揮者を見て真面目に取り組んでいる姿はとても素晴らしいです。階名を覚え、リズムに合わせて、指を動かして一つの曲を完成させる。そして、器楽発表会という行事に参加することに大きな意味があると思います。上手に弾けなくても、頑張っている子どもたちの姿を応援してあげてくださいね。

文字の読み書きが少しずつ上達してきました

自分の名前だけではなく、お友だちの名前も読めるようになりました。以前は、保育士や友だちに聞いてお帳面を配っていましたが、今では名前を言葉にして配ってくれます。また、自分の製作物に名前を書いたりして、文字を書くことが楽しく書けるようになったことが嬉しいみたいです。難しい字は保育士に尋ねたりしています。ときには、鏡文字になったり右から書いたり、書き順が違ったりする子もいるので、少しずつ教えていきたいと思っています。字を覚え始めたのでカルタ遊びも楽しく、何度も遊んでいます。ご家庭でも、お年玉でもらったカルタで遊んでみてくださいね。

今月の体育教室は9・16日です。